

ABSTRAK

Miftahul Jannah, 2024. Strategi Program Keluarga Harapan (PKH) dalam Pemberdayaan Sumber Daya Manusia (SDM) Keluarga Penerima Manfaat (KPM) (studi penelitian Deskriptif di Kelurahan sukamelang Kecamatan Subang)

Kemiskinan merupakan permasalahan kompleks yang dipengaruhi oleh berbagai faktor diantaranya faktor sumber daya manusia. Dengan SDM yang baik dapat meningkatkan kualitas hidup suatu keluarga. Program Keluarga Harapan adalah program pemerintah yang bertujuan memberikan bantuan sosial bersyarat kepada masyarakat miskin. Program Keluarga Harapan memberikan layanan untuk keluarga miskin dengan fasilitas kesehatan ibu hamil dan balita, penyandang disabilitas, pendidikan, lansia, serta pembinaan dan pemberdayaan ekonomi masyarakat. Program Keluarga Harapan dengan programnya dapat mewujudkan SDM yang berkualitas.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis Strategi Program Keluarga Harapan terhadap peningkatan Sumber daya manusia, mengetahui pelaksanaan Program Keluarga Harapan dalam pemberdayaan Keluarga Penerima Manfaat, dan mengetahui hasil yang dicapai dari Program Keluarga Harapan dalam pemberdayaan Keluarga Penerima Manfaat.

Landasan teori yang digunakan dalam penelitian ini mengacu kepada teori David (2015: 11), strategi yaitu mempengaruhi kesejahteraan jangka panjang organisasi secara keseluruhan. Strategi adalah rencana yang berjalan seiring dengan tujuan jangka panjang yang belum tercapai. Strategi adalah tindakan potensial yang memperhitungkan dan mencapai tujuan atau sasaran yang telah ditentukan.

Sugiono (2012:9) Metode yang digunakan yaitu kualitatif . Penelitian ini bertumpu dari filsafat post positivisme digunakan untuk meneliti pada kondisi objek alamiah yaitu peneliti akan berusaha menggambarkan dan menginterpretasikan secara tepat dan jelas mengenai sifat dan keadaan, situasi dan kondisi, gejala dan perkembangannya serta hubungan antara obyek penelitian dengan gejala masyarakat lainnya.

Bedasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan di Kelurahan Sukamelang bahwa Strategi Program Keluarga Harapan (PKH) dalam Pemberdayaan Sumber Manusia (SDM) Keluarga Penerima Manfaat (KPM) maka dapat ditarik kesimpulan bahwa dengan adanya Program Keluarga Harapan ini membantu mengurangi kemiskinan dan meningkatkan kapasitas dan kemandirian keluarga penerima manfaat melalui bantuan tunai yang disertai pendampingan sosial. Adapun strategi dalam pemberdayaan keluarga penerima manfaat yaitu: memiliki beberapa pendekatan untuk memberdayakan sumber daya manusia keluarga penerima manfaat dengan pendekatan yang komprehensif meliputi : Pendidikan, Kesehatan, dan Peningkatan keterampilan. Pelaksanaan Program Keluarga Harapan di lakukan 3 bulan sekali, peserta PKH merasa senang karena mereka merasakan manfaat dengan adanya program keluarga harapan ini yaitu mempunyai kehidupan yang lebih baik serta kebutuhan pendidikan, kesehatan, dapat terpenuhi.

Kata Kunci : Strategi, Program Keluarga Harapan , Pemberdayaan